

PATOLOGÍAS Y PRESTACIONES

## Cirugía ginecológica mínimamente invasiva

Con más de 30 años en el campo de la cirugía laparoscópica y endoscópica, desde Hospital Privado hemos sido uno de los pioneros en la provincia de Córdoba en relación a esta modalidad quirúrgica.

Contamos tecnología de avanzada y profesionales especializados y formados en el área para brindarle soluciones quirúrgicas laparoscópicas a una amplia gama de patologías ginecológicas, tanto en enfermedades benignas como malignas.

### Histeroscopia

Es una técnica quirúrgica endoscópica que permite ingresar a la cavidad uterina con una cámara, visualizarla, tomar biopsias o realizar cirugías dentro de ella para extirpar pólipos, miomas, tabiques, etcétera. Nuestro servicio de Ginecología y Obstetricia realiza más de 450 histeroscopias anuales, lo que permite resolver gran parte de la patología uterina por esta vía.

Estos procedimientos son ambulatorios, con una excelente recuperación posquirúrgica.

Por esta vía se pueden resolver patologías tales como:

- Pólipos
- Miomas submucosos
- Hiperplasia endometrial
- Tabiques uterinos (malformaciones congénitas)
- Sinequias uterinas
- Sangrado de la postmenopausia sin causa

### Histerectomía por videolaparoscopia

Gracias a la llegada de la videolaparoscopia, la histerectomía pasó de ser una cirugía cruenta y con una lenta recuperación postquirúrgica a una intervención mínimamente invasiva y con alta prácticamente ambulatoria.

Realizamos histerectomías totales laparoscópicas, incluso en úteros de importante volumen y tamaño o miomatosos, así como también en pacientes que tengan cirugías abdominales convencionales previas. Estas requieren que la paciente permanezca en la institución entre 12 y 36 horas.

### Miomectomía laparoscópica

La miomatosis uterina, también conocida como fibromas uterinos, es una enfermedad muy común en la mujer en edad reproductiva que puede, en algunas ocasiones, dificultar la llegada de un embarazo. Aquí se extirpa la mayor parte de los miomas por vía laparoscópica, lo que trae como beneficio una mejor y más rápida recuperación postquirúrgica y el alta ambulatoria en la mayoría de los casos.

### Cirugía por videolaparoscopia para patología de trompas y ovarios

En la actualidad, casi el 90% de las enfermedades de trompas y ovarios puede ser resuelto con cirugía mínimamente invasiva. Para ello realizamos todo tipo de intervenciones laparoscópicas anexiales, lo que incluye quistectomías, extirpación del ovario y/o

trompa, cirugías de urgencia tales como torsión de ovario o embarazo ectópico, etcétera.

## Cirugía de la Endometriosis

---

Esta enfermedad pelviana afecta entre el 15 y el 20% de la población femenina, por lo que genera un gran impacto en la calidad de vida de la mujer y en su fertilidad. Llegar al diagnóstico suele ser difícil y puede tomar varios años; para su correcto tratamiento lo fundamental es el abordaje quirúrgico interdisciplinario.

Para ello contamos con un equipo de profesionales capacitados -incluyendo especialistas en fertilidad, cirugía colorectal y urología- y con un seguimiento clínico a cargo de expertos, nutricionistas y profesionales del equipo de Salud Mental para intervenir en los casos que lo requieran.

## Cirugía en infertilidad

---

La Sección de Medicina Reproductiva forma parte del Servicio de Ginecología y Obstetricia del Hospital Privado y es la encargada del manejo de esta problemática que tiene un gran impacto y una incidencia cada vez mayor. Por ello contamos con un equipo de expertos que le brindan a la paciente el manejo integral que necesita.

En esta sección realizamos cirugías mínimamente invasivas laparoscópicas y endoscópicas, diagnósticas y terapéuticas de acuerdo a necesidad del caso, siempre en consonancia con un plan integral de manejo de la pareja que contemple la necesidad de tratamientos de reproducción asistida de baja y alta complejidad, consejo genético, asesoramiento y seguimiento clínico de cada pareja.